

ぼくの夢 わたしの夢

私の将来の夢は、保育士になることです。私が園児だった時の先生が私のことを思って良い事をした時はほめてくれて悪い事をした時は一生懸命怒ってくれました。そんな先生の姿を見て私もそのような保育士の先生になりたいと思ったのがきっかけです。

好きな教科は図工です。ものづくりなどをするのが好きだからです。

これから学校生活で頑張りたいことは、上級生として自分のことだけでなく、下級生の面倒を見ることも頑張りたいです。



今月の題字
六栄小学校 五年 福田心咲さん (宮崎)

公共施設電話番号

- 役場 ☎ 78-3111 (代)
- ふれあいセンター (中央児童館・子育て支援センター) ☎ 78-4100
- 中央公民館 (生涯学習課) ☎ 78-0053
- 水道課 (浄化センター) ☎ 78-0126
- 下水道課 (浄化センター) ☎ 78-3515
- すこやか館 (保健センター) ☎ 65-7515・78-7171
- 総合スポーツセンター ☎ 78-4777
- 室内温水プール ☎ 78-6446
- 健康福祉センター ☎ 78-1037
- 社会福祉協議会 ☎ 78-1440
- シルバー人材センター ☎ 78-4642
- 町民研修センター ☎ 78-5226
- 地域福祉センター ☎ 78-2377
- 障がい者虐待防止センター ☎ 78-3811
- 地域包括支援センター ☎ 78-3114
- クリーンパークファイブ (清掃施設) (有明広域行政事務組合) ☎ 78-4433
- ながす未来館 ☎ 69-2005
- 長洲町図書館 ☎ 69-2060
- 地域情報センター ☎ 69-2061
- 金魚と鯉の郷広場 ☎ 78-3866

今月の納期

— 11月分 —

国民健康保険税5期・介護保険料5期・後期高齢者医療保険料5期・町営住宅使用料・し尿汲取手数料・上下水道使用料・下水道受益者負担金3期
納付期限・口座振替日 11月30日(水)
(※上下水道使用料については、口座振替日が11月21日(日)となります)
※口座振替をご利用の方は、入金の確認をお願いします。
※納期限を過ぎると、督促手数料が加算され、延滞金が発生する場合があります。

休日在宅医

月日	医療機関名	☎
11月3日(水)	淡河・黒田医院 (駅通)	78-6517
11月6日(日)	西山クリニック (腹赤)	78-7811
11月13日(日)	本田医院 (玉名市岱明町大野下)	57-0012
11月20日(日)	いまおかクリニック (古城)	78-3410
11月23日(水)	坂田内科医院 (玉名市岱明町高道)	66-8600
11月27日(日)	ながすクリニック (上町)	78-0527

※医院の都合で変更することがあります。
(☎73-6000)でお確かめください。
※診療時間は 午前9時～午後5時です。
小児科の夜間救急診療は、災害情報指令センター(☎69-1760)または
公立玉名中央病院救急センター(☎73-5000)へお問い合わせください。

小児救急 夜間・休日診療

- 月～土 午後7時～10時
玉名地域保健医療センター(☎72-5111)
- 日・祝 午前10時～午後10時
公立玉名中央病院(☎73-5000)

▶青春の一コマ



長洲中学校

長洲中2年生が職場体験学習

2年 梅村 実結

私は、長洲保育所で職場体験をさせていただきました。私が一番勉強になったことは、どんな時でも園児から絶対に目を離さないということです。保育士の仕事は朝から夕方まで園児に向き合い、ご飯を食べさせたり、着替えをさせたりしてとても忙しく、大変な仕事だと思いました。だけど、園児たちの笑顔に接することができ、仕事のやりがいを感じることができました。



▲長洲保育園での活動の様子

2年 木村 蓮

私は、肥後ツ子で職場体験をさせていただきました。飲食業は、お店を清潔に保つことが大切で、3日間掃除をしてみても毎日の積み重ねの重要性を痛感しました。また、料理は何回も何回も練習しないといけないことが分かり、料理を作る人たちの苦勞を理解することができました。この経験を生かして、自分ができることも何度もチャレンジしようと思いました。



▲肥後ツ子での活動の様子



腹栄中学校

校内写生大会

去る9月28日に、秋晴れのもと、校内写生大会を行いました。各学年の指定場所で各自構図を定め、スケッチ、彩色に取り組みました。それぞれが授業で学んだ技術を生かして、良い作品に仕上がったようです。作品は、文化祭で展示しました。

いつも見慣れた風景も、「絵」として観ると違ったものに見えてくることがあります。生徒同士、お互いの作品を鑑賞し、次の作品づくりに生かしてほしいと思います。



感想を紹介します。

僕は写生大会で、体育館の玄関の所を描きました。何気ない場所でしたが、絵にすると、普段は、気づかない造形のおもしろさを感じました。絵の具の塗り重ねなどまだ足りないところがあると思いますが、満足のいく作品になったと思います。

(1年 諫山宝洋)

私は、学校の近くにある神社を描きました。神社にある鳥居は、日の当たり具合で色が微妙に違っていて、色遣いがとても難しかったです。最後の写生大会だったので、時間をかけて作品を仕上げました。大変だったけれど、とても思い出に残る写生大会になりました。

(3年 前田美希)



▲活動の様子